

Assemblée Générale du 12 mai 2012-05-04
Compte- rendu d'activité 2011

Présents : Jacqueline Pradet, Thérèse et Louis Loustau-Chartrez, Ross Brown, Jean Pierre Berges, Thérèse et Philippe Salanoubat, Marie Rose Sanchez, Jean Gain, Mimi Barbe Casaux, Dany Barraud, Ghislaine Le Divelec, Francis Castéra, Madeleine Lacau, Françoise Cellier, Martine Lacout Loustalet, Odile Isern, Philippe Gerard, Jean Claude Teysseire, Maryse Darsonville et Anne Marie Garaig

Excusés : Soubies-Camy, Alain Ficat, Jacques Couratta-Arnaude, Julien Bru, René Rochet, Bernard Larricq, Jean Cédet, René Cédet, J Izuel, Michèle Rous-Nadal, Pierre Deycard, Denise Luqué, Simon Albéro, Jacques Bouhaben, Eric Bergez, Anne Berdoy, Jean Luc Palacio

Merci à tous d'être venus à cette assemblée générale.

Merci également à la municipalité d'Accous de nous accueillir dans ses locaux, comme d'ailleurs elle le fait régulièrement. Le Maire nous demande de l'excuser car il travaille.

ODJ :

- 1) Rapport d'activité par la Présidente
- 2) Rapport financier par la Trésorière
- 3) Cotisation
- 4) C.A.
- 5) Questions diverses.

1).Présentation du rapport d'activité.

Je vais commencer par l'activité qui a manqué à cette année écoulée.

*En 2011, pour des raisons multiples, nous n'avons pas présenté de bulletin.

Mais nous allons nous rattraper, si possible, avec le dernier réalisé. Un très gros N°, réalisé à partir de l'important travail de Louis Loustau -Chartez à qui tout à l'heure je vais proposer de nous présenter son travail. Exceptionnellement, nous n'y avons pas inséré nos rubriques habituelles, comme le cadastre d'un village. Nous reprendrons dans les bulletins suivants.

*Nous avons proposé aux communes d'organiser des réunions dans lesquelles nous présentons le travail fait sur les morts du village de la guerre 14/18, avec présentation des fiches des chaque soldat décédé. Plusieurs rencontres ont eu lieu :Borce en tout premier , Accous puis Bedous, Sarrance, Etsaut, et Cette-Eygun il y a 3 semaines , après la cérémonie qui a marqué l'ajout du nom de Gabriel Faurie sur le monument aux morts du village . Ces présentations ne sont pas à proprement parler des conférences, mais plutôt des échanges qui permettent aux habitants de quelquefois mieux connaître les anciens qui ont laissé leur vie lors de ce conflit, et cela permet aussi à l'association de collecter des informations et des documents.

Nous sommes toujours en recherche de photographies. Actuellement, nous en avons collecté 105, soit 20 de plus que l'an passé.

D'autres présentations sont prévues dans des communes qui nous ont sollicités : Lées- Athas, ainsi que Lourdios-Ichère par l'intermédiaire de l'adjointe Marthe Clot. Nous referons un courrier aux autres communes.

..

*Nous continuons, parallèlement, la rédaction du document sur la guerre de 14 /18 en vallée d'Aspe. Nous avons reçu pour cette réalisation une subvention de la Région Aquitaine. Nous avons recueilli des documents, en particulier des photographies de l'usine d'obus qui était située à Eygun .

Tout ceci viendra étoffer les données purement militaires des fiches .

Ce travail est loin d'être terminé, mais il avance. Dany nous en fait le point. Il nous explique comment l'arrivée de nouveaux documents enrichit le travail, mais aussi complexifie la rédaction.

*Ceux qui le consultent savent que notre site internet est « en panne ».

Nous avons contacté successivement 3 personnes, à qui nous avons proposé de les rémunérer pour en faire la maintenance et la mise à jour. Aucune n'a donné suite à cette proposition. Aussi nous sommes sur le point de passer une convention avec un site de maintenance.

*Nous sommes toujours en attente de locaux, qui nous permettraient de mettre à disposition les documents que nous avons en notre possession. Car notre but est de faire vivre les archives en en permettant la consultation. Du coup, nous avons arrêté d'acquérir des ouvrages, car nous ne savons pas où les stocker.